

雨鹿堂のホームページ
いよいよ開設いたします。
www.ugadou.com

台湾・日本兩地情報満載
世界ニュース・観光旅行・生活文化・娯楽芸能
留学就職・科技経済・商品情報・日台ビジネス・・・

張海霞書圖
林惠娟整理

華僑心傳

・発行人 詹徳薰
・編集人 編集委員会
・〒101-0045 東京都千代田区神田
・電話 03-3254-2201
・FAX 03-3254-2202
・本紙は留日台湾同胞の動
向を伝える情報紙です

・購読料 1部250円
・年間3000円(送料・税込)
・月一回20日発行
・郵便番号 00170-01-165216
・振込銀行口座(普通預金)
東京三菱銀行神田支店
口座番号010-0586256
キヨウシンキョウセイセントクン

車いすの陳總統夫人

福祉団体のCMにも出演

障害者のための活動を本格化

この催しの中で、総選舉で使われた「陳水扁人形」を競売にかけた時には、「総統のサイン入りで、しかも夫がしっかりと抱っこしたから価値は高いわよ」と笑わせ、値をつり上げるひと幕もあった。

夫人はまた、同会の「障害者のための人権大使」に任命され、同会のテレビCMにも出演している。

総統夫人になつて間もなく二ヶ月。万が一、総選

の中国への売却を断念したのを受けて、売り渡し阻止

明した。

イスラエル政府が空中警戒をかけ続けた米政府は

Mに出演している。

イスラエル政府が空中警戒をかけ続けた米政府は

十二日、歓迎する意向を表

しかし、米紙ワシントンポストは、

イスラエル首相の報道によると、

イスラエルの「AWACS売却断念」

このレーダーは、実質は

米国と共同開発され、一部

の能力は米国製の空中警戒

管制機(AWACS)を上

は米国内では、世界第二の

経済大国の行方を決める選

挙にしてはさびしことに注目されていない。今回の

選挙は関心を引き付けるものほどなく、変らない日本、変わ

れない日本への失望感だけを残したものである。

バラク・奥巴马の報道によると、

バラク・奥巴马は、中国の

国民党が国民党の超長

期支配を倒して登場したば

かりだし、韓国でも、金大

川は、東アジアのコントラ

クトリの距離からどうえ

れば、東アジアのコントラ

陳水扁總統的啓示及應用哲學

執政才剛起飛，別叫換飛機及駕駛

以荔枝比喻地方與中央的關係

從政要像搭直升機般有向上提升的視野

面對在野黨近日對新政

府施政的炮火猛烈，總統陳

水扁先生於十四日南下台南

主持空軍四三聯隊IDF

經國號戰機換裝成軍典禮

時，藉此機會陳總統也邀請

媒體記者共乘空軍一號。在

飛機上，陳總統說飛機剛起

飛時一定是不甚平穩，但是

只要飛到一定的高度之後就

一切正常平穩了，總不能因

為剛起飛的不平穩，就說要

換飛機和駕駛。

陳總統十三日上午由總

統府秘書長張俊雄、立法委

員邱太三、台中縣長廖永來

等人陪同，到台中縣太平

市、大里市、霧峰鄉等地訪

視。到太平市長榮路胡文達

經營的荔枝園參訪時表示，

中央與地方是合夥的夥伴關係，是合股的股東，要互相扶

持，沒有距離，國家建設才

有發展。陳總統以荔枝為例

說明，荔枝的子很小，但荔枝

的肉又多、又厚、又甜，子

代表私心，肉越多越好，私

心越少，享受越多。

從立委、台北市長到中

華民國總統從政多年的陳

水扁總統十二日與台灣省諮

議會議長與諮詢員分享他從

政多年經驗，陳水扁說父

母為他取名「水扁」，就是

要他做人做事如水一樣柔

弱，像扁一樣謙卑，「如水

說，荔枝的子很小，但荔枝的肉又多、又厚、又甜，子代表私心，肉越多越好，私心越少，享受越多。

心越少，享受越多。

柔弱，如扁謙卑」是他的生哲學與從政理念，從政要像直升機一樣，有向上提升的視野，如此才能看得更廣、更深、不過再高遠，最終還是要降下來，離不開地面。就像諮詢員們來自基層，奉獻一生，不會因為地方自治的演變而有任何不滿，這是因為大家都是最有眼光，是撰寫歷史的人，相信未來歷史會記上一筆。

此外，陳水扁提到兩年前競選連任台北市長失敗以來，並沒有對台北市府說出任何一句批評的話，當年因為他有智慧的下台，才能有今日重新出發的機會。

張鴻發報導再改造中與海會。全國代表大會臨時會議會，以及目前中國國民過報告，對中國國民黨改造之期望，萬改造相關進度及黨員重登場事項之說明。

會議在主席蔡仲秋先生敘明會議志願開始，中央海外工作會黃清林副主任接動籌組回國訪問團，是為了表達旅日同胞們支持中華民國的一貫立場，此次王十日組回國訪問。此次王同鄉會於七月十七日至二十一日組回國訪問。此次王同鄉會會長黃宗敏擔任團長，會長詹德華擔任總團長，東京華僑總會理事、留日台灣同鄉會會長黃宗敏擔任團長，團員包括：東京華僑總會理事羅明珠、前東京華僑總會會長張建國、留日台灣同鄉會會長徐文和、留日台灣同鄉會副會長胡博然夫婦、蔡江津、黃崇民、李陳秀鳳、李北川、陳龍鉅、陳邱文彬、陳建龍、石林昭、陳麗卿等一行二十人，預計在台北停留三日。

除了拜會華委會之外，該團並將拜會陳總統、李前總統，與日本較有淵源的亞東關係協會，考試院、國安會、新關係等單位。

曾永權說，前總統李登輝雖然卸下總統的職位，但對於時政仍是非常關心，目前會談的議題多環繞在國內的經濟。

曾永權說，前總統李登輝雖然卸下總統的職位，但對於時政仍是非常關心，目前會談的議題多環繞在國內的經濟。

據水雲齋轉述劉墉的話指出，劉墉將以這次控告的模式，對大陸各地的盜版者提出告訴，其中包括網路書店。他獲賠的款項將全數捐給台灣及大陸的慈善團體，並在今年在四川地區興建十所慈恩希望小學。

據水雲齋轉述劉墉的話指出，劉墉將以這次控告的模式，對大陸各地的盜版者提出告訴，其中包括網路書店

●（暑中お見舞い申し上げます）プロ野球中止はその後入った台湾の野球界も引退して日本に久アーミー。佳久夫妻の民族衣裳がよく似合つ佳久アーミー。佳久夫妻の民族衣裳がよく似合つ佳久アーミー。佳久夫妻の民族衣裳がよく似合つ佳久アーミー。（夫人美恵子さんと前田左から長女彩悠、耀一、悠依理の皆さん。）

A black and white photograph of a family of five, four adults and one child, dressed in traditional Native American regalia. The adults are wearing beaded ponchos and headbands, while the child wears a beaded vest and skirt. They are posing together against a plain background.

◆暴力団関係者の前科者は十年間選挙に立候補できず 黒金（暴力団と金権政治）打倒のため、内政部は六月九日、暴力団関係者の前科者は十年間あらゆる選挙に立候補できないとする案をまとめ、法務部と中央選挙委員会に法改正の要請書を送付した。

◆郷鎮長（町村長）の中央派遣制を陳水扁総統が主張 郷鎮長の選挙を継続すべきかどうか問題になっているが、陳水扁総統は六月

◆ 国民党中央常務委員会がスリム化 国民党は五月二十六日、党章修正専門会議で現在三十三名の党中央常務委員を二十一名とする案を可決した。今後は秘書長一名を置き、副秘書長は廃止される。また、党的基礎を三民主義に置いた全民政党となし、自由・民主・均富による国家統一を努力目標とすることも可決した。

発表した。一部で提示されてい
週四十時間案は当面困難との結
も得られた。

◆次年度歳出は一兆五千八百
十一億元 唐飛・行政院長は六
五日、行政院主計処から出され
次年度歳出一兆五千八百四十二
元(約五兆五千億円)、歳入一兆
千三百六十四億元(約五兆円)
する二〇〇一年度予算の概略を
承した。本年の実質経済成長率
六・六%と見積もった上での試

ニュース・ラッシュ

◆中国（共）は依然台湾正力攻の意図を持つてゐる。キャンベル前米国防次官補は六月五日、米シンクタンク「ランド研究所」主催のシンポジウムで講演し、「中国（共）が台湾を武力攻撃する可能性は少ないが、北京の指導者は台湾武力攻撃の意図を持つており、その可能性は皆無と言えず、将来は楽観できない」と強調した。

三日 田林長は中央派遣使をすべ
きだとの意見を表明し、「この意見
は政治学者、国是会議、国家發展
会議のコンセンサスであるばかり
でなく、企業管理の理論、資本主義
率の面からも同様の結論が得らわ
るはず」と強調した。

月二十八日、新政権の在来型産業と中小企業レベルアップの政策により、これに関する二〇〇一年の予算は六億円（約二十一億円とする）ことを決定した。従来の予算は一億元（約三億五千万円）後であつた。

◆労働時間週四十四時間制は年一月から実施 魏啓林・行政秘書長は六月八日、懸案となついた労働時間短縮問題について現行の週四十八時間を来年一月

◆五月末日の外貨準備高は百三十一億三千二百万ドルで、銀行は六月七日、五月末日の外貨準備高は一千三百三十一億二千二百万ドルになつたと発表した。この額は前年同月比百七十四億ドルだが、先月比では五億四千万㌦減となつた。

◆九月からタバコ一箱につき康税五元分値上げ 財政部、内務部、衛生署は六月八日、タバコ一箱につき五元（約十七円）の建税を改めることを合意することに

六月二十五日　浦安市市民ギャラリーで「台南フェスティバル」と題して、浦安市と台南市の文化交流会が催された。

台南フェスティバル

千葉県浦安市で開催

市民交流に大きな期待

「浦安市国際交流協会」でメンバーのほとんどがみなボランティアだ。そもそも両市が交流するきっかけとなつたのは浦安市が米国フロリダ州オーランド市と姉妹都市関係にあり、そのオーランド市は台南市とも友好関係にあつたことから、おどどし台南市側が浦安市に友好関係を打診したことによる。

◆中華航空の役員人事

会長李氏、社長に孫氏
チャイナエアライン（
華航空）は、七月六日取
役会を開き、新会長に李
本場の文山包種茶を試飲
てもらつた。また甘い梅
の一角には特別に台湾茶
ナーを設け、専門家に
る茶芸を披露することも
しめた。房主がいかに会
う。

社の関連企業の華儲股份有限公司の会長に就任した。李雲寧氏（68）は空軍士官学校卒業後、空軍パイロットとして勤務した後、米系航空会社の運航乗務員な

湾大学を卒業後、アメリカのミズーリ大学及びワシントン大学で学位を取得。台湾帰国直前は、カリフオーリニア州サンディエゴ郊外のボウエイ市の財務担当官として勤務していた。チヤイナエアライン社長就任前は、高雄市政府MTSプロジェクトの特別顧問たった。

日本語学校 東方国際学院
東京都江戸川区東葛西五ノ十五ノ二
電話03・38878
FAX03・38878
38878
6913

ジエット
日本語学校
東京都北区滝野川七
ノハノ九
電話 03・3916・
2101 FAX 03・
3916・53333

新宿駅南口ルミネ1地下2F

山西担子面

《敬請大家光臨指教》

電話：03-3344-2710

